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Aziende vinicole al Comune
per combattere il caro vetro

Il Sindaco di Marsala ha orga-
nizzato un incontro con le
aziende coinvolte nella produ-

zione di vino per discutere del pro-
blema del "caro vetro". All'incontro
erano presenti importanti rappre-
sentanti del settore vitivinicolo lo-
cale, tra cui il presidente
dell'Associazione Strade del Vino,
Salvatore Lombardo, il presidente
del Consorzio del Vino Marsala,
Benedetto Renda, e il presidente
del Consorzio di Tutela Vini Doc
Sicilia, Antonio Rallo. Il Sindaco
ha dichiarato di aver preso a cuore
l'allarme lanciato dalle aziende lo-
cali riguardo al costo crescente del
vetro. Grazie agli investimenti pri-
vati nel territorio, Marsala si sta di-
stinguendo nella produzione di
energie rinnovabili e nel riciclo,

riutilizzo, produzione e consumo di
beni. A tal proposito, sono state
menzionate due realtà locali, Sarco
e O-I, che sono eccellenze nazio-
nali nel settore del riciclo del vetro
e dei metalli. Marsala è quindi un
modello di città sostenibile che può
vantare anche il riutilizzo delle
acque reflue provenienti dal suo
impianto di depurazione. Alla luce di
queste considerazioni, sono stati in-
vitati i rappresentanti dei Consorzi e
delle Associazioni che raggruppano
il maggior numero di aziende vini-
cole per tenere conto di questa realtà
già esistente come strumento per ab-
battere i costi del vetro. L'obiettivo
è rendere la filiera marsalese più re-
sistente alle speculazioni di mercato
e utilizzarla come mezzo di promo-
zione del territorio. 

LA PROPOSTA È QUELLA DI FARE RETE CON LE REALTÀ LOCALI IMPEGNATE NEL RICICLO

A Marsala Scuolabus vecchi,
le proteste delle famiglie

Giorni fa, la Uil di Marsala, era in-
tervenuta per porre all’attenzione
dell’Amministrazione comunale,

le precarie condizioni degli Scuolabus che
accompagnano i piccoli studenti a scuola.
“L’acqua piovana entra all’interno degli
scuolabus in servizio a Marsala ad ogni
acquazzone. [ ... ]   ...continua in seconda
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Il Consiglio comunale di Marsala nella seduta del
pomeriggio di martedì 6 giugno, ha approvato la
richiesta dell’organizzazione dell’alza bandiera al

Monumento Ai Mille e tre debiti fuori bilancio. E’
stata invece nuovamente sospesa la trattazione delle
variazioni di bilancio. Nel corso della seduta spazio
anche alle consuete e tradizionali comunicazioni dei
consiglieri. Il primo atto preso in esame è stato quello
relativo alla richiesta formulata dal consigliere Fla-
vio Coppola per l’organizzazione, ogni primo sabato
del mese, della cerimonia dell’alzabandiera al Mo-
numento ai Mille come segno di unità e identità na-
zionale. La delibera è stata approvata con 10 voti
favorevoli e 2 astenuti (i consiglieri di Civicamente

che pur condividendo l’iniziativa hanno dichiarato
di astenersi in segno di protesta per lo stato di abban-
dono in cui versa lo stesso Monumento). A seguire
le comunicazioni dove si sono registrati gli interventi
dei consiglieri Rosanna Genna (plauso e condivi-
sione per l’iniziativa dell’alzabandiera), Pino Ferran-
telli (al Cimitero si devono effettuare interventi
strutturali), Pino Carnese (ha lamentato dapprima
l’assenza degli amministratori e successivamente ha
mosso critiche all’assessore Gerardi), Eleonora Mi-
lazzo, Pino Ferrantelli e Gabriele Di Pietra (inter-
venti preventivi sulle variazioni di bilancio) e Flavio
Coppola (Monumento ai Mille alla mercé di tutti e
soprattutto dei vandali). Poi spazio alla delibera sulle

Variazioni di Bilancio sulla quale sono intervenuti i
consiglieri Eleonora Milazzo, Flavio Coppola, Pino
Ferrantelli, l’Assessore Giacomo Tumbarello nonché
per chiarimenti tecnici il Segretario Generale Andrea
Giacalone e il funzionario del Settore Pianificazione
Territoriale, Stefano Pipitone. In chiusura di seduta
l’approvazione di tre debiti fuori bilancio per com-
plessivi 18 mila euro. Tutte le delibere sono state ap-
provate con votazione unanime dei consiglieri
presenti in quel momento in aula.  A relazionare su
questi atti deliberativi è stato il Presidente della
Commissione Finanze, Pino Ferrantelli. I lavori sono
stati aggiornati dal Presidente Sturiano alle ore 17 di
martedì 13 giugno.

Il Consiglio approva l’alzabandiera al Monumento ai Mille
SINGOLARE INIZIATIVA CON CADENZA MENSILE. RINVIATE LE VARIAZIONI DI BILANCIO

“Si è pensato al danno economico, se non alla chiusura, cui andranno incontro
alcuni esercizi commerciali e di ristorazione che ricadono nella fascia litorale
della città?”. A chiederlo intervenendo così sul progetto di una nuova pista

ciclabile a Marsala è Antonio Chirco responsabile comunale Cisl Marsala. “A lavori
in corso, procedono parallele criticità e malumori relativi alla sparizione di alcune
aree a parcheggio, all’aumento dei sensi unici conseguenti alla riduzione delle car-
reggiate, con probabili intasamenti nelle ore di apertura e chiusura delle scuole. Il sus-

seguirsi di strade laterali, con annessi incroci, non  agevolerà di sicuro la circolazione
autoveicolare ed emergenziale. La difesa ambientale, con il recupero di territorio de-
gradato, include anche l’uso di piste ciclabili, purché sia compatibile con spazi di agi-
bilità non casuali né disorganici. Tanto è vero che il progetto iniziale è stato modificato
dallo stesso gruppo tecnico-urbanistico chiediamo al sindaco come intende sciogliere
i nodi della questione. I cittadini memori degli esiti pasticciati, quanto inutili, della
pista ciclabile nello Stagnone, non meritano risultati ancora più deludenti”.

Pista ciclabile, Cisl: “Diversi nodi da sciogliere”
IL SEGRETARIO: “SI È PENSATO AL DANNO ECONOMICO DELLE ATTIVITÀ E DEI RISTORANTI?”

In vista della stagione estiva, il sindaco Gia-
como Anastasi ha emanato un’ordinanza con la
quale vengono imposte misure finalizzate a

prevenire incendi boschivi, a tutela dell’ambiente
e a salvaguardia dell’incolumità delle persone. Il
provvedimento fissa l’obbligo a carico di Enti e
cittadini, in possesso a qualsiasi titolo di boschi,

terreni agrari, prati, pascoli ed aree incolte, di
provvedere, entro il 30 giugno, a ripulire i propri
terreni, nonché scarpate e cigli stradali e ferroviari
limitrofi, da erbe secche, arbusti, rifiuti, o qualun-
que altro materiale fonte di incendio. Al fine di
agevolare i proprietari di terreni nell’operazione
di smaltimento della vegetazione secca rimossa,

l’ordinanza prevede la possibilità di bruciarla dalle
ore 5 alle ore 8, ad esclusione delle giornate calde
e ventose. L’inosservanza dell’Ordinanza, in caso
di procurato incendio, in prossimità delle aree a
rischio, comporterà l’applicazione di una sanzione
amministrativa da 1.032 a 10.329 euro. Previste
denunce per i responsabili. 

Anche Petrosino previene gli incendi estivi
PULIRE I TERRENI ENTRO IL 30 GIUGNO. PREVISTE MULTE E DENUNCE PER I TRASGRESSORI

CONTINUA DALLA PRIMA

[ A Marsala Scuolabus vecchi, protestano le famiglie ] -Alle incer-
tezze di ieri sul futuro del servizio mensa si aggiungono quelle di
oggi circa la sicurezza dei mezzi di trasporto sui quali viaggiano gli
studenti” ha detto il segretario Giuseppe Tumbarello raccogliendo i
malcontenti delle famiglie e delle scolaresche che continuano a pren-
dere scuolabus vetusti. Poi, dopo l’intervento della Uil, è arrivata la
risposta dal Comune lilybetano: alcuni mezzi sarebbero andati in re-
visione presso la Motorizzazione Civile di Trapani che aveva riman-
dato la data, secondo quanto comunicato dal Presidente di Marsala
Schola, Sergio Bellafiore. Ma alcune linee scuolabus sono state ac-
corpate per consentire agli studenti delle scuole comunali di terminare
gli ultimi giorni di scuola senza difficoltà. Anche se questi mezzi,
però, la situazione è di degrado assoluto, con i sedili che perdono
pezzi, letteralmente. E per il vero lo era già da un ventennio. Questa

volta ad intervenire è l’ex sindaco di Marsala Alberto Di Girolamo solle-
citato da un gruppo di genitori che hanno scattato alcune foto per docu-
mentare in che stato si trovano gli Scuolabus comunali: “Stato di estrema
precarietà, quale sicurezza hanno potuto garantire visto che in gran parte
non hanno superato la revisione - si chiede Di Girolamo - ? A questo fatto
increscioso bisogna aggiungere che l’Amministrazione avrebbe potuto
comprare tre mezzi nuovi, visto il finanziamento che avevamo lasciato.
Si può giustificare il non arrivo dei mezzi nei ‘mesi caldi’ del Covid
quando anche le industrie erano  chiuse, ma non certo negli anni succes-
sivi. Perché questo disinteresse verso un servizio essenziale e soprattutto
a scapito dei piccoli? È vero la scuola è finita, ma i genitori sono molto
preoccupati che il nuovo anno scolastico possa iniziare con gli stessi Scuo-
labus che anche se superassero un’eventuale revisione, resterebbero sem-
pre vetusti, mettendo a rischio l’incolumità dei piccoli”. [ c. m. ]
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“Tredici canzoni urgenti” è il nuovo album di Vinicio
Capossela, uscito ad aprile. Per presentarlo il cantau-
tore ha scelto la forma più urgente di tutte: eseguirlo

in pubblico. Sarà presentato in una serie di concerti “a sog-
getto”. A comunicarlo è lo stesso Capossela nella sua pagina
Facebook in cui è compresa la data prevista a Marsala all’in-
terno delle Cantine Fina che tornano ad ospitare un grande
evento di musica, dopo quelli di Ron, Roy Paci, ecc. Il concerto
si terrà il 21 luglio. I biglietti si trovano su Tickettando.

Vinicio Capossela alle
Cantine Fina in concerto

IL CANTAUTORE PORTERÀ LIVE IL 21 LUGLIO L’ULTIMO ALBUM

Oggi si terrà presso la sede cen-
trale dell’ITET “G. Gari-
baldi”, in via Fici, a Marsala,

per l’indirizzo Sistema Moda di re-
cente attivazione, la prima mostra le-
gata al settore Moda. La mostra,
aperta alle famiglie, si compone di
disegni, bozzetti, abiti e accessori e
punta dritto ad interpretare la fre-
schezza creativa di studentesse piene

di entusiasmo e talento e si aprirà alla
visione per un pubblico esterno nel
pomeriggio di oggi partire dalle 17.30
e fino alle 19.30. L’indirizzo Tecnico
del Settore Tecnologico “Sistema
Moda” ha come obiettivo quello di
consentire allo studente di acquisire
competenze relative al settore del tes-
sile, dell’abbigliamento, della moda,
degli accessori: dalla progettazione,

alla produzione, alla promozione. Il progetto, curato
dalla docente Mirella Gioia, architetto e docente di
Costruzioni, Tecnologie e tecniche di rappresenta-
zione grafica, in collaborazione con la stilista Gianna
Sicurella, è la sintesi di un primo approccio al mondo
della moda nella sua filiera, dalla rappresentazione
grafica, appunto, alla realizzazione.

All’Itet “Garibaldi” oggi prima mostra
degli studenti dell’indirizzo Sistema Moda

QUESTO POMERIGGIO SEDE DI VIA FICI APERTA AL PUBBLICO

Marsala è l’unica località italiana scelta dal
regista Matteo Garrone per il suo nuovo
film “Io Capitano”, una coproduzione Ita-

lia-Belgio in uscita il 7 settembre al cinema con 01
Distribution. Nel cast anche Seydou Sarr, Mousta-
pha Fall, Ibrahima Gueye. “Io Capitano” racconta
il viaggio avventuroso di due giovani, Seydou e
Moussa, che lasciano Dakar per raggiungere l’Eu-
ropa. Un’Odissea contemporanea attraverso le in-
sidie del deserto, gli orrori dei centri di detenzione
in Libia e i pericoli del mare. Il film è una produ-
zione Archimede con Rai Cinema e Tarantula, con
Pathé, Logical Content Ventures con il supporto
del Ministero della Cultura, con la partecipazione
di Canal+, Ciné+ in coproduzione con RTBF (Bel-
gian Television), Voo-Be TV e Proximus.

Marsala unica città italiana
per il film di Matteo Garrone
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C’è anche un marsalese fra i convocati
nella Nazionale di calcio della Sicilia
che disputerà la prossima partita contro

la Corsica, il prossimo 10 giugno presso lo stadio
“Marco Tomaselli” di Caltanissetta. Si chiama
Salvatore Maltese, classe 1992, nell’ultima sta-
gione tesserato presso la Sancataldese ed ex az-
zurro dal 2012 al 2015, negli anni di mister
Angelo Sandri e, poi, Pergolizzi. Con il vizio del
goal, il difensore centrale è stato convocato dal

C.T. Giovanni Marchese in vista della Sikelia
Cup, insieme con altri venti professionisti di ori-
gine siciliana. Reduce da una rara sindrome neu-
rologica, che lo ha portato a fermarsi due mesi,
Maltese – dopo aver fatto un primo rientro allo
stadio “Mazzola” di San Cataldo tra la standing
ovation del pubblico e dei compagni di squadra –
si dice estremamente contento di calpestare nuo-
vamente il prato verde e di mettersi a disposizione
in un incontro internazionale il cui fine è quello

di veicolare il calcio quale vettore di riflessione
culturale, conoscenza storica e valorizzazione del
patrimonio linguistico siciliano.

Il marsalese Salvatore Maltese
convocato in Nazionale Siciliana

Sabato scorso si è disputato l’incontro Play Off
tra l’Edera Marsala e la bocciofila Sala di Ca-
tanzaro. I lilybetani hanno vinto con pieno me-

rito per 6 a 2 l’andata nel Campionato Nazionale di
serie B, mettendo una seria ipoteca sulla promozione
in A. “Dopo un primo tempo terminato 2 a 2 che ci
ha visto soffrire per le qualità tecniche degli avversari
calabresi - afferma il tecnico Vincenzo Iannarino -, i
miei atleti hanno iniziato la ripresa con la giusta con-

centrazione e con la dovuta grinta che ci ha permesso
di conseguire l’importante risultato. Gioco di alto li-
vello in tutti i set, denso di spunti tecnici e agonistici
per la soddisfazione degli appassionati presenti in Tri-
buna”. Parole di elogio anche dal Presidente Carlo
Ferracane: “Siamo molto soddisfatti sia del risultato
che dello spettacolo offerto, ma siamo consapevoli
delle difficoltà che incontreremo sabato nel ritorno a
Catanzaro, per conquistare la serie A”. 

Bocce: l'Edera Marsala vince l'andata Play Off
SABATO IL RITORNO SI GIOCA SUL CAMPO DELLA SALA DI CATANZARO. PRIMA IPOTECA SERIE A


